
香港文匯報訊（記者 李思穎）台灣「宅男女神」陳妍
希（見圖）穿上紅色斜膊裙，配上價值逾130萬
的鑽飾出席卡地亞活動。期間播出妍希和新進
英國演員合拍的廣告微電影，二人更有親吻
鏡頭（圓圖），同場更邀來林德信表演唱歌。
妍希透露是首次跟外國人親吻，感覺對方嘴
唇柔軟，加上在法國拍攝，氣氛特別浪漫，有
可能會愛上外國人。在拍攝這場親吻戲時，遇上
快要下雨，劇組們都很心急，結果NG 5、6次才完成。當
問到妍希的感情生活，她避談表示正忙 4月推出的新專輯。原來她在入行前，
曾收過圈外男友送的鑽戒，對方在姐姐結婚的日子裡送她鑽戒，但並沒有求
婚，現仍有保存 。說到早前吳君如自爆安排她和古天樂飯聚，問到有沒有下
文，妍希笑說：「這是君如姐開的玩笑，(今次來港會否找古仔一聚？)會搵君如
姐吃飯，要是對方安排古仔一起亦不抗拒，因大家一齊吃飯是很正常，(跟古仔
有否觸電？)大家想得太多，不過古仔是我欣賞的演員，希望會有機會合作，(喜
歡男友有黝黑膚色嗎？)愛情是不分膚色、距離和國籍的。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）闊別銀幕4年的周星馳，近日頻頻
出動為其執導的新作《西遊．降魔篇》宣傳，昨日他偕同片中男女
主角舒淇及羅志祥（小豬）齊出席於尖沙咀半島酒店舉行的發佈
會。記者會由星爺好友黎芷珊擔任司儀，會上又播出舒淇主唱、星
爺和唱的主題曲《一生所愛》的片段，舒淇聽到自己的歌聲即笑到
彎腰，連耳環也跌落地上，而星爺則掩面偷笑。

談到印象中的舒淇，星爺大讚又靚又性感高貴，但最意料不到是
她可塑性高，拍喜劇笑到碌地。舒淇亦禮尚往來，大讚星爺其實很
謙虛，拍他的戲很好玩。至於對小豬的印象，星爺亦讚他很高大靚
仔又有型，有喜劇的一面。小豬昨日專誠由台北飛到香港出席記者
會，他自言一直是星爺的影迷，星爺每部電影都有看過，這次能有
機會演出偶像執導的電影，他的朋友知道後都很興奮。

之後星爺與舒淇及小豬一起接受傳媒訪問，談到其舊拍檔王晶導
演早前接受電台訪問時，揶揄他愛錢比愛電影多，又表示兩人難以
再拍檔合作，星爺聞言反問報道是幾時的。對於王晶的批評，星爺
說：「錢係鍾意的，電影一定要拍得好先有錢，無得求其拍部電影
出來就有錢。(晶哥指你對電影的熱誠減退？)其實我同佢唔係好熟，
唔方便講太多，(晶哥諸事八卦？)我唔評論。」

未被前女友追債影響心情

再問到他與前女友于文鳳分手後，即被女方入稟追討逾7000萬售
樓佣金，說到被前女友追債，星爺只不停點頭，問到他點頭是否承
認被對方追債？他即否認道：「無無無，(會否庭外和解？)點會在此
說。」他又稱事件交由法官去裁判，而他亦未有受到事件影響心
情。問到他與于文鳳是否為錢而分手？星爺則未有回應。當問到他
現時的感情狀況？星爺又是不停在點頭，之後望一望身邊的舒淇。
記者指舒淇已有另一個Stephen(馮德倫)，星爺聞言即向舒淇追問：

「係咩？你名花有主咩？」一直不肯承認戀情的舒淇只不停在笑。

香港文匯報訊（記者 李思穎）諸葛紫岐（見圖）前晚出席
《香港皮草設計比賽2013》活動，這陣子諸葛與老公不停出外旅
行，感覺像環遊世界。問她是否趁機「造人」？她笑說：「有很

多東西可以玩，都有可能會有好消
息，暫時未知道。」她坦言奶奶有
暗示希望早日抱孫，而風水師都說
她生蛇或馬B都不錯，會旺父母。

離婚後的張天愛，現正攻讀一
個中國舞課程及博士學位。說到
前夫的近況，張天愛表示：
「Keep in touch(保持聯絡)。」雖

然她身邊有追求者，但自覺藝
術工作者不能受束縛，不想害
其他男人，還是保持單身比較
好。

名媛榮雪梅透露現正回復單
身，跟前夫正辦理離婚手續，
分開原因是相處不開心，絕非
有第三者出現，她說：「大家
已挽救了5年，分開後仍保持
好朋友關係，我沒要求對方給
贍養費及分身家，但兒子撫養
權歸我所有。」另外，羅愛欣
已懷孕7個月，腹大便便的她
仍穿上高跟鞋出席活動，她透
露這胎是女，會準備自然分
娩。

諸葛紫岐恨生蛇B 否認與佘詩曼捽手

香港文匯報訊（記者李慶全）《2012亞

洲小姐競選總決賽》18位候選佳麗（見

圖）昨日獲安排由香港大會堂出發，乘

坐開篷巴士到金紫荊廣場進行宣傳，亦

是首度齊人一同亮相。而一眾佳麗抵達

金紫荊廣場，已吸引到過百中外旅客及

龍友圍 拍照，引起一陣混亂。

之前俄羅斯賽區佳麗杜悅玩失蹤，現

由9號伊莉莎維他．歌拉高娃頂替補上參

選，被問會否介意「執二攤」？她表示

不知杜悅發生何事不見了人，只知自己

有機會參選亞姐好感高興。但有否了解

過其他佳麗的質素？她笑指今屆的亞姐

都好靚，不過全世界也知道俄羅斯的女

孩子都好靚，所以也有一定信心。今次

臨陣補上參選，會否打亂了本身工作？

歌拉高娃即簡介自己20歲，14歲便當模

特兒，現正轉型幫公司挑選模特兒，並

無意做演員。

16號港澳特區佳麗黃璧安，被旅客圍

影相也怕混亂中給博懵抽水，也知道

有些龍友跟 其他佳麗行街，幸好並沒

跟過她。對於新加入9號歌拉高娃，黃璧

安指前日已見過面，只是沒交談，但感

覺她都很友善，至於玩失蹤的杜悅，她

表示不清楚原因，相信是後生女突然對

選美沒興趣。
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

林 (圖中)最近為演唱會拍攝的
微電影《愛在魅來1分鐘》，前晚
假圓方舉行首映禮，獲大批歌迷
撐場，有份在電影中客串的堂妹
林夏薇(圖右)、朱晨麗，以及唱
片公司高層吳雨、無 高層樂易
玲亦有出席捧場。

即將舉行個唱的林 ，近日忙
得連微電影的大結局篇也未有時
間看。他指因之前工作繁忙，已有數個月未有操練，而個
唱中有很多跳舞環節，因此練到渾身酸痛，連揹背包也疼
痛。問到有否辣身或很激的舞蹈？他透露今次主要是很
man以及很硬朗。喜歡在個唱玩濕身的他，揚言會視乎操
練的效果才決定是否除衫。

日前林 出席戚美珍的生日會，更被雜誌拍到被佘詩曼
捽手的相片。他笑 承認與阿佘有「咬耳仔」(傾談)，他
說：「我同阿佘好久沒見，加上又很熟絡，所以有『咬耳
仔』，但就無捽手，我當阿佘係兄弟。」報道又指當晚多
位無 小生被「佘」咬，問到他是否其中一人？林 聞言
即否認有被「佘」咬。

朱晨麗表示在戲中與林 沒有親熱戲，有指現今當演員
最易令人留印象的是強姦戲，朱晨麗笑笑口反問要這麼

「重口味」嗎？她坦言若經理人首肯，她也不抗拒拍強姦
戲，相信電視尺度不會很暴露。
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林 ：只有「咬耳仔」

宋慧喬缺席《一代宗師》首映

陳妍希拍戲有異國戀衝動

■星爺邀好友黎芷珊擔任司儀。■星爺與小豬用金剛圈為舒淇「加冕」。

昨晚一眾男士清一色以黑色打扮，女主
角章子怡則穿上彩色緊身裙，十分搶

眼，台上眾人聯同銀都總經理宋岱一起主持
擊鼓及祝酒儀式。

架上招牌黑超現身的王家衛提及拍攝《一
代宗師》的源頭，全因多年前他看了葉問宗
師生前找兒子拍攝的一段短片有關，短片更
令他留下了深刻印象，因片中的葉問雖已患
病，但仍想將詠春的108樁招式拍一次出
來，對方在生命最後關頭都這樣做，於是引
起了他的好奇。

談到他找偉仔來演葉問一角，王家衛指偉
仔是不二之選，因葉問宗師生平為人舉止爾
雅，是個公子哥兒，正適合偉仔來演，而偉
仔亦對他表示，從未試過對一個角色如此清

晰，所以他對偉仔是萬二分放心，當然要接
受訓練過程才能演到武術家的精、氣、神。

偉仔指王家衛要求他演一個李小龍與葉問
的結合，所以拿了二人最吸引的地方，再創
作出最完美的葉問。為了演活葉問一角，偉
仔拍戲期間多次受傷，偉仔卻認為受傷很平
常。至於拍攝期長達3年，他承認拍攝期雖
然很長，但可以有時間讓他演好角色，因經
過訓練後才稍為明白，就等同修養亦一樣。

偉仔也被刪剪不少戲份

說到有份演出的韓國女星宋慧喬盛傳因不
滿戲份被王家衛刪剪，二人鬧不和，宋因此
連番缺席影片宣傳活動，偉仔相信只是傳
聞，因與王家衛合作以來，從未曾聽過有演

員跟他不和，對方只是因有工作在身。偉仔
又指導演對演員很公平。偉仔又自爆被導演
刪剪了不少戲份：「我都拍了好多，但都被
導演剪 好多戲，演員經歷多才可令人物更
深入及立體，但我不會失望，因為演了已經
過了戲癮，亦會尊重導演的選擇，因這是導
演的作品及創作。」

問到偉仔拍攝期長達3年可感辛苦？他直
言最辛苦是拍雨中打戲及最後2個月，感到
心力交瘁，故此未來半年他也不會接戲，要
養好身體。對於有報道指偉仔在江蘇捐了40
萬元以建一個12米高的觀音像，目的是因他
斷了兩次手，希望可保平安，同時嘉玲亦在
蘇州捐了一棵姻緣樹，樹上更刻有她與偉仔
的名字，偉仔表示沒有看過報道，但嘉玲的

確經常捐錢去廟宇起佛像，也是隨心做善
事。至於說他建觀音像是為保平安，偉仔笑
言自己滑雪受傷比拍戲時受傷還要多，若要
保平安最緊要是自己小心。至於指嘉玲在樹
刻名，偉仔則帶笑反問：「咁得意？」

章子怡被指再耍大牌

戲中不乏武打場面的章子怡，被問到拍戲
時可有優惠？她大吐苦水說：「一點優惠也
沒有，你看我幾瘦。」不過她自言熱愛電影
及為了王家衛，辛苦也是自然的。拍過王家
衛《2046》及《一代宗師》，章子怡讚導演
的電影很專注及細膩，令她感覺走得更遠。
說到導演對她的演出有很高評價？她帶笑
道：「很難形容自己的進步，導演已用相片

留低。」另外，章子怡一向與傳媒關係麻
麻，昨晚再次對香港傳媒耍大牌，事緣在她
出來接受文字記者訪問前，工作人員放了一
排 ，表示因章子怡不適要坐下接受訪問，
記者指因趕時間而拒坐。擾攘一輪後，工作
人員再出來對記者表示，章子怡不接受訪
問，但她就接受了電子傳媒訪問。

張晉要看實懷孕妻

近日有傳張晉將會簽杜琪 旗下？他說：
「沒有聽講過。」至於太太蔡少芬早前傳出胎
盤撕裂，張晉指太太現已沒事。不過當問到
Ada懷孕多少個月時，他則賣關子， 記者
問回Ada本人。說到Ada仍 3吋高跟鞋？他
笑指太太性格太活潑，但都會盡量監管她。
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香港文匯報訊（記者 李慶全、梁靜儀）王家衛執

導拍攝長達3年的功夫片《一代宗師》，昨晚在千呼

萬喚下終於在港舉行首映禮。飾演主角葉問的梁朝

偉拖 太太劉嘉玲到場，張晉亦拖 腹大便便、腳

踏3吋高跟鞋的太太蔡少芬(Ada)出席，其他出席的

演員還有章子怡及張震。而盛傳因不滿被王家衛刪

剪戲份的韓國女星宋慧喬則未有出席，大會只播放

其訪問片段。偉仔坦承拍《一》片時多次受傷，心

力交瘁，故決定未來半年停接戲。

偉仔

■梁朝偉及章子怡均稱拍《一》片非常辛苦。攝影彭子文

候選亞姐灣仔造勢被旅客包圍


